

## **SINOPSIS**

Kondisi kualitas pendidikan di Kota Balikpapan nampaknya masih belum mencapai hasil yang diinginkan yang ditunjukkan dengan kurangnya kesadaran masyarakat akan arti pentingnya pendidikan. Selain itu jumlah dana alokasi bagi pendidikan masih rendah mengingat pendapatan asli daerah Kota Balikpapan yang besar. Untuk mengatasi masalah tersebut diperlukan beberapa upaya yang dilakukan oleh pemerintah Kota Balikpapan dalam hal ini Dinas Pendidikan Kota Balikpapan sebagai unsur pelaksana. Adapun rumusan masalah yang ada adalah “Bagaimana Implementasi Program Peningkatan Kualitas Pendidikan Dasar Dinas Pendidikan Kota Balikpapan Tahun (2008-2009)?”

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif, dan yang menjadi unit analisa data dalam penelitian ini adalah Dinas Pendidikan Kota Balikpapan. Jenis data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan meliputi wawancara, dan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan teknik analisa kualitatif yang merupakan usaha mengambil kesimpulan berdasarkan pemikiran logis atas berbagai data yang diperoleh.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dapat diketahui bahwa peran Dinas Pendidikan Kota Balikpapan dalam meningkatkan kualitas pendidikan dasar adalah: a. peningkatan mutu, meliputi: pelaksanaan kelompok kerja guru atau KKG dan kelompok kerja kepala sekolah atau KKS, b. peningkatan sumber daya manusia, meliputi: diklat CAKEP dan diklat CAWAS, perluasan kesempatan belajar, peningkatan kualitas guru, pelatihan atau penataran, serta peningkatan kuantitas guru, c. penyediaan jasa layanan, meliputi: pelaksanaan program kejar paket A, serta pelaksanaan program kejar paket B.

Disimpulkan bahwa pelaksanaan program-program untuk meningkatkan kualitas pendidikan yang dilakukan oleh Dinas Pendidikan Kota Balikpapan sudah berjalan dengan baik dan sudah mendapat respon yang sangat baik dari masyarakat. Namun ada hambatan pelaksanaan program seperti keterbatasan sumber daya manusia maupun dari faktor sarana dan prasarana, dan diharapkan Dinas Pendidikan Kota Balikpapan dapat meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang menjalankan program tersebut serta mengupayakan dana agar program dapat berjalan dengan maksimal